

## Didier Willard, président des Bretons de Mayotte - Combrit

lundi 01 février 2010



Depuis quelques semaines c'est le Combritois Didier Willard, membre du Bagad Kelc'h Keltieg Kombrid qui assure la présidence de l'association des Bretons de Mayotte, île de l'Océan Indien, où il est en poste depuis trois ans. Pour marquer cet événement il a organisé un grand fest-noz des Bretons de Mayotte à la MJC de Mgombani. 200 personnes ont répondu à on invitation. Créée en 2005, l'association organise des sorties et des fêtes comme la Saint-Patrick. Son site: <http://lesbretonsdemayotte.fr>